

Gestion de Trafico

De: Jacobo Martinez Perez [REDACTED]
Enviado el: domingo, 16 de febrero de 2020 10:27 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: Neutralidad de red

Categorías: Particular

EL contenido en internet debe ser libre y con acceso a cualquier usuario que este conectado a el, así que la neutralidad de red debe ser implementada en México, ya que por años este medio ha sido del y para el internauta, con esta norma aplicada se evita que comiencen a formarse plataformas donde todo el contenido sea privado y orientado a ciertos sectores, si esto ocurre ciertos partes de la sociedad podrían verse afectados y cierta información seria aun mas difícil de consultar por este medio, solo el usuario sabe que contenido quiere pagar y con la neutralidad se permite tener este derecho, el único beneficio para ignorar esto es para empresas que ofrecen servicios aprovechándose de grandes cobros a clientes aunque estos no hagan uso de dicho servicio que ofrecen, esta es mi razón por la que la neutralidad de red debe ser implementada.